

Des diplomates de plusieurs pays soulignent à l'ONU le courage et le leadership de Fidel



La Havane, 29 nov. (RHC).- Des diplomates en poste à l'ONU ont tenu à souligner le courage et le leadership de Fidel.

Au sein de la cinquième commission de l'Assemblée générale de l'ONU, Inga Rhonda, a souligné la contribution de Fidel non seulement au peuple de Cuba mais aussi à toute l'humanité.

«Son legs vit et très certainement, il perdurera à une grande hauteur» a-t-elle relevé après avoir exprimé ses condoléances au peuple et au gouvernement cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113754-des-diplomates-de-plusieurs-pays-soulignent-a-lonu-le-courage-et-le-leadership-de-fidel>



Radio Habana Cuba